

Zeitschrift:	Revue internationale de théologie = Internationale theologische Zeitschrift = International theological review
Band:	4 (1896)
Heft:	15
Erratum:	Errata

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

qu'à Sedan le parti évangélique réuni saura se rallier autour de quelques hommes décidés, hommes de foi, aux vues nettes, qui démontreront les dangers de tous ces compromis en perspective et feront abandonner le projet de conférence (p. 275—276). »

— Voir aussi la brochure de M. le prof. Paul Chapuis: *A propos d'un cinquantenaire*, et la réplique de M. Eugène Barnaud dans la *Gazette de Lausanne* des 16 et 17 avril.

* **La « Revue de l'Orient chrétien ».** On lit dans les *Débats* du 22 avril: « Nous avons lieu de croire que le pape Léon XIII n'est pas étranger à la fondation de la *Revue de l'Orient chrétien*, dont M. de Mas Latrie a présenté le premier numéro à l'Académie des inscriptions dans sa dernière séance. Le but de cette Revue est de remettre de nouveau à l'étude les questions qui séparent les Eglises d'Orient de l'Eglise d'Occident, dans l'espoir d'amoindrir cette séparation et de la faire cesser peut-être un jour, en laissant d'ailleurs une entière liberté à chaque Eglise pour son organisation intérieure, son rite et sa langue. Si nous sommes bien informés, le cardinal Langénieux aurait remis une somme assez considérable à l'Oeuvre des Ecoles d'Orient pour seconder les débuts de la nouvelle Revue. »

Errata.

Dans la précédente livraison, p. 264, ligne 14, au lieu de *toute*, lire *tout*; — p. 267, ligne 33, au lieu de *Occidental*, lire *Oriental*.

Avis.

La *Direction* rappelle aux lecteurs de la *Revue* qu'elle laisse à ses collaborateurs l'entièr responsabilité de leurs articles.

